

Queridas Familias,

Considerando que ya estamos en la mitad de este proceso de reapertura escolar 2020, es que quiero en primer lugar agradecer la confianza depositada en nuestro colegio y permitírnos desarrollar este término de año escolar en condiciones sanitarias seguras.

La enfermería de nuestro colegio se ha adaptado al nuevo escenario de salud en el cual nos encontramos, tomando una serie de medidas extraordinarias de cuidado para darles la mejor calidad en la primera atención a nuestros estudiantes. Para ello en esta nueva etapa adicionalmente contamos con una sala dispuesta y adaptada como aislamiento preventivo la cual favorece la atención de aquellas situaciones de riesgo que se pudiesen presentar en tiempos de Covid-19.



También hemos incorporado a nuestros recursos un equipo DEA (desfibrilador externo semiautomático) y se ha capacitado un grupo de colaboradores pertenecientes a diferentes estamentos de nuestro colegio, lo que nos permite estar atentos y poder dar respuesta a otras situaciones de emergencias en salud igualmente importantes para nosotros.

Como la situación de salud nacional actual obliga a redoblar las medidas de autocuidado sanitario es que nuevamente les pongo el énfasis en **EVITAR LAS TRES "C"**:

CONTACTO CERCANO - LUGARES CERRADOS - SITIOS CONCURRIDOS

Sin embargo, ninguna de estas medidas es plenamente eficaz si no van acompañadas de nuestra **TRIADA VITAL** la cual incentiva: un **buen uso de la MASCARILLA en todo momento con quienes no cohabitan con nosotros, una buena y permanente HIGIENE DE MANOS y mantener la DISTANCIA FÍSICA SUPERIOR A UN METRO con otras personas.**

Sé que así de avanzado el año, para muchos es cada vez más difícil mantenerse alejado de otros núcleos sociales no familiares, pero el permanecer un tiempo más en contacto estrecho solo con nuestra burbuja cercana habitual puede hacer la diferencia entre la salud o la enfermedad de alguno de nosotros. Protejamos a quienes queremos.

Un gran y cariñoso saludo para cada uno de nuestros estudiantes, se extrañan todos en el colegio, SU colegio.



Claudia Sánchez
Enfermera
CPV Providencia

Equipo DEA



Sala de Aislamiento



La seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes, personal y familias es nuestra mayor prioridad.